



### リバーサイドカーニバル2024開催

10月27日、「リバーサイドカーニバル2024」が笠松みなと公園で開催されました。今年は過去最大規模のキッチンカーやショップの出店に加え、岐阜工業高等学校によるミニSLや缶バッジづくり、ポニーの乗馬体験など子どもから大人まで楽しめるコンテンツがもりだくさんな1日となりました。

ステージでは町内の団体などによるパフォーマンスが披露され、笠松中学校吹奏楽部の演奏では、誰もが楽しめる曲で会場が一体となって盛り上がりました。



### 100歳おめでとうございます

11月2日に松原 花江さんが満100歳を迎えられ、長寿者褒賞金を贈呈しました。

古田町長から「おめでとうございます。いつまでもお元気で」と祝賀状と花束を手渡されると、笑顔を見せられました。



### 力作を展示 第54回笠松町美術展

11月2日から4日までの3日間、笠松中央交流センターで、第54回笠松町美術展が開催されました。

日本画、水墨画、洋画、版画、書、彫塑・工芸、写真の各部門に154人から251点の作品が出展され、参観者は各部門の力作に見入っていました。



### 長寿のお祝い 敬老会

11月8日に88歳の方38人を笠松中央交流センターに招待し、敬老会を開催しました。吉田町長や来賓の方が「いつまでもお元気で長生きしてください」とお祝いの言葉をかけられました。出席された皆さんには、料理に舌鼓を打ちながらオカリーナによるオカリナとピアノの生演奏を鑑賞され、楽しいひとときを過ごされました。